



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 497
25 de septiembre de 2019

Se fortalece el sistema de gestión documental en la Universidad Central del Ecuador

Desde hace aproximadamente dos años la Universidad Central del Ecuador ha impulsado la implementación de un Sistema de Gestión Documental conocido como Quipux, donde se registran actualmente 8 141 usuarios externos (estudiantes y ciudadanía en general) y 1 523 servidores públicos (colaboradores internos de la institución). El objetivo radica en mejorar la gestión institucional.

Esta aplicación desarrollada por el gobierno nacional fue adaptada a las necesidades de la Universidad Central del Ecuador en cuanto al flujo de trámites y documentos. Según César Morales, director de Tecnologías de la Información y Comunicaciones de la Universidad, aproximadamente 1 500 usuarios designados por las facultades han sido capacitados para el manejo del sistema, quienes recibieron el manual de usuario y el link de acceso. Añadió, que con el Quipux es posible cambiar documentos de forma rápida entre autoridades, enviar documentos al equipo de trabajo, usar documentos al mismo tiempo, etc.

Durante su intervención, Edgar Ulloa, técnico del departamento, mencionó varios beneficios entre los que destacan: evita manipulación de documentos, la documentación está controlada, recuperación de documentos, facilita el archivo, ahorra tiempo y recursos, se puede verificar el documento desde cualquier parte del mundo, entre otros.

La Dirección de Tecnologías espera que posteriormente se pueda utilizar la firma digital luego que se siga el proceso en el Registro Civil. La implementación del sistema fue socializada en el Honorable Consejo Universitario con la intención de potenciar el uso del Quipux para mejorar la comunicación. **J.G.**

